

an 2928

## Premios Nacionales

En solemne ceremonia realizada el viernes al mediodía en el Salón América de la Biblioteca Nacional, fueron entregados los Premios Nacionales de Arte, Historia y Literatura.

Los galardonados como se sabe, son Federico Heinlein, Rolando Mellafe y Enrique Campos Menéndez, quienes, en sus respectivas materias, han descollado por su valor, larga trayectoria, dedicación y vocación; Heinlein, músico y crítico musical, compositor, ejecutante y profesor, ha dedicado su vida entera al arte. Es además, poeta; Rolando Mellafe se ha dedicado con éxito destacado a nuestra historia, rescatando valores culturales, morales y espirituales; y Enrique Campos Menéndez, escritor, periodista, diplomático, viajero incansable, y autor de interesantes novelas históricas, de costumbres y plétóricas de personajes autóctonos.

La ceremonia de entrega fue sencilla, muy concurrida, amenizada por el canto de un coro escolar de voces bien templadas, y en ella se hicieron oír los laureados, por medio del hombre de letras del trío: Campos Me-



En una ceremonia realizada en la Sala América de la Biblioteca Nacional, el Ministro de Educación, Sergio Gaste Rojas, hizo entrega de los Premios Nacionales de Literatura, Historia y Arte, galardones que recayeron en las personas de Enrique Campos Menéndez, Rolando Mellafe Rojas y Federico Heinlein Funcke, respectivamente. En la fotografía, Campos Menéndez recibe su distinción.

néndez, casi el dueño de casa, pues dirigió la Biblioteca con sumo éxito, hasta ser nombrado hace poco embajador en Madrid.

En un discurso de recepción tan breve como inspirado, dio a conocer particularidades de la vida y hechos de estos valores, cuyo reconocimiento constituye un deber para la nación.

Los tres premiados, sin una mínima soberbia, demostraron alegría y coinci-

dieron en que, lejos de enorgullecerse en cómodos "triumfadores", seguirán en el camino de la búsqueda, la entrega y la devoción por lo que hacen, como que el imperativo de un intelectual será siempre el de ensayar ideas, tratando de alcanzar, ininterrumpidamente, perfeccionamientos técnicos y de perspectiva y contenido.

Así, los tres, aunque ya consagrados, asumen un compromiso de honor, al tiempo de entrar a la histo-

ria de la cultura nacional, con el derecho que les otorga para ello la magnitud, constancia y talento de sus esfuerzos.

La Biblioteca Nacional, con galas navideñas, prestó un marco adecuado a la circunstancia.

Finalmente, en el Salón Azul, contiguo a la galería del mismo nombre y que ocupa el centro del primer piso, se ofreció un agasajo a los concurrentes.

V.R.

lo Meini 21-XII-86. 2to. P.33

## Premios Nacionales [artículo] V. R.

Libros y documentos

AUTORÍA

V. R

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1986

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Premios Nacionales [artículo] V. R. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)